



LA ALEGRÍA PASCUAL

Todavía no hemos adquirido plena conciencia del trascendental significado que tiene la Pascua para los cristianos. Vivimos anualmente este maravilloso acontecimiento religioso como meros espectadores participando muy defectuosamente de la alegría divina por el hombre nuevo que se engendra.

Los primeros tiempos de la Iglesia eran un continuo tiempo pascual. Todo era gozo, júbilo, acción de gracias en la vida de los primeros cristianos. Acababa de realizarse la redención, ellos acababan también de renacer en las aguas del Bautismo, la sangre de Cristo, por decirlo así, «estaba aún caliente sobre la tierra». Por tales razones, el cristianismo naciente se sentía penetrado de una alegría y agradecimiento que le imprimían un encanto muy singular. Gracia, alegría, reconocimiento...

Sería muy de desear que estos gozosos tiempos iniciales del cristianismo —de cuyas alegrías es fiel exponente la liturgia de la Iglesia— renacieran jubilosamente con aquel signo que tenían antaño, porque cada vez que se celebra la Pascua, la resurrección se verifica realmente para todos los hombres y tiempos.

PATERNAL INQUIETUD

La visita pastoral realizada por el Sr. Obispo a Montuiri nos ha llenado de gozo. Hemos visto como el Pastor de la Diócesis se ha puesto en contacto con sus ovejas con sumo cuidado y nos ha estimulado no sólo a nuestra propia perfección sino a trabajar apostólicamente de algún modo.

Se ha preocupado de la marcha de la cristiandad de Montuiri, de las realizaciones y de los proyectos; de las instituciones catequísticas, misionales, caritativas, sociales, familiares, escolares y de los diversos campos y ambientes en los que han de ejercer especial cuidado quienes más profundamente viven en cristiano.

Igualmente ha examinado la marcha de las asociaciones que directa o indirectamente buscan un fin sobrenatural y ha alentado a quienes han de dirigir o encauzar la labor que se realiza en ellas.

Hasta incluso, desde el ángulo puramente humano, ha aprovechado la coyuntura de la nueva Casa Consistorial para felicitar y alentar a las autoridades que rigen Montuiri en el aspecto cívico.

En fin, una visita pastoral repleta de humanismo, humildad y amor a Dios. De ella, los que hemos compartido con el Sr. Obispo las dos jornadas, podemos testimoniar plenamente de su paternal inquietud por el estado integral de los hijos de Montuiri.

La Visita Pastoral

El Señor Obispo se interesó por la marcha espiritual de Montuiri

Administró la Confirmación a 110 niños y 135 niñas

Puntualmente, a las 7 de la tarde del pasado 13 de Marzo hacía su entrada en Montuiri el Excmo. y Rdmó. Sr. Obispo de Mallorca al objeto de efectuar su primera Visita Pastoral a nuestro pueblo. Previamente habían salido a recibirle al comienzo del término municipal el Sr. Alcalde y el Vicario Miralles.

En la Plaza le recibió el Sr. Cura Párroco, la Corporación municipal, Monseñor Honcrato Ribas, Prelado Doméstico de S. S. y multitud de feligreses a quienes bendijo ya desde el primer instante. Inmediatamente, bajo palio, penetró en el templo, después de besado el «lignum crucis».

Una vez revestido de pontifical, en la fuente bautismal presidió la renovación

de las promesas bautismales que le formuló el pueblo. Seguidamente, en el Altar Mayor, celebró la Sta. Misa.

LA HOMILIA

En la homilía que pronunció nos expuso el siguiente plan de vida, si queremos agradar a Dios:

1. Vivir constantemente en gracia de Dios, haciendo caso del valor de esta vida sobrenatural.

2. Para alimentarla y asegurarla, amar de veras a Jesús Eucaristía, en la Misa, en la Comunión y en las visitas al Sagrario.

3. Práctica y espíritu de oración humilde, en gracia, confiada, perseverante y basada en los méritos de Jesucristo.

4. Caridad y amor fraterno, la gran exigencia del Salvador.

5. Devoción y amor sincero a la Virgen María, el más precioso regalo que pudiera dejarnos Cristo Jesús y a la que el Papa Pablo VI, como firme puntal del Concilio, no ha dudado en proclamar «Madre de la Iglesia».

Al final rezó un responso para todos los difuntos con lo que dio por terminada esta primera jornada.

LA CONFIRMACION Y VISITAS

El día siguiente, a las 10,30 de la mañana inició el acto de administrar el Sacramento de la Confirmación a los 110 niños y 135 niñas de esta feligresía, algunos de los cuales ya eran bastantes mayores, toda vez que habían transcurrido diez años desde la última visita pastoral.

Fueron padrinos en este acto los matrimonios D. Jaime Ramonell Aloy y D.^a María Amengual Coll y D. Vicente Sampol Cladera y D.^a Catalina Cerdá Miralles.



A LA CHITA, CALLANDO

El Sr. Obispo en el Puig

Durante los últimos días del pasado Marzo el Rdmo. Sr. Obispo estuvo en el Puig de San Miguel donde pasó algunos días de descanso al objeto de reponerse de la delicada salud que goza.

Charlas a los padres de los niños de Primera Comunión

Para los próximos días 22 y 23 del presente mes está previsto celebrar unas charlas a los padres de los niños y niñas que este año han de celebrar la primera comunión en Montuiri. A través de sus hijos se les participará de la hora y lugar en donde tendrán lugar.

Invitado por el Sr. Alcalde visitó seguidamente la Casa Consistorial, teniendo palabras de agrado y felicitación por esta importante mejora. Luego estuvo en el Convento de las HH. de la Caridad con cuya comunidad departió algunos momentos. A continuación se dirigió al domicilio del Ilmo. Monseñor Honorato Ribas. Y finalmente subió al Puig para efectuar la visita al Santuario donde comió con el clero Parroquial, permaneciendo allí hasta las 6 de la tarde.

DESPEDIDA

Poco antes de esta hora se trasladaron al Puig las autoridades locales para compartir con el Rdmo. Prelado los últimos momentos de su estancia en Montuiri.

Antes de despedirse de los que estaban allí reunidos, para dirigirse a la vecina población de Pina, quiso expresar su agradecimiento por las muchas atenciones que con él habían tenido. Igualmente lo hizo el M. I. D. Juan Bautista Munar, que en todo momento acompañó al Sr. Obispo como Secretario de la Visita Pastoral.

Fueron dos jornadas inolvidables que serán recordadas largo tiempo.

Movimiento Parroquial

Nuevos Cristianos

Día 10. — Catalina Gomila Ferrando hija de Miguel y Margarita.

Día 16. — Margarita Costa Roig hija de Juan y Francisca.

Día 23. — Juan José Jiménez García hijo de José y María del Carmen.

Nuestros Difuntos

Día 6. — D. Pedro Miralles Company, viudo, de 88 años. (Caló).

Día 16. — D.^a Marfía Garau Bauzá, casada, de 73 años. (Sollerica).

Día 28. — D. Gabriel Nicolau Andreu, viudo, de 86 años (Perons.)

Dios se lo pague

Para un lampario

D.^a Catalina Sampol Vda. de Suñer, contando con la debida autorización, ha conseguido reunir los fondos necesarios para adquirir un lampadario que será colocado en la capilla de Ntra. Sra. de Lluch.

Contribuyentes:

D. ^a María Ignacia de España	200
D. ^a Franc. Morell, Vda. de Bibiloni	200
D. ^a María Mayol, viuda de Sampol	100
D. Gabriel Sampol Arbona	200
D. Pedro Cerdá	200
D. ^a Josefa López Pinto	100
D. ^a Catalina Sampol, viuda de Suñer	50
D. ^a María Bauzá	25

Suman

1.075

Colecta para el Seminario

La colecta para el Seminario efectuada el día de San José ascendió a 4.518 ptas.

Para Hoja Parroquial

X. X.	50
D. Mateo Moll	200

Pluviómetro

Mes de Marzo

Día 7	25	litros
Día 8	12,50	»
Día 16	6,30	»
	—	»
Total	43,80	»

Programa de la

Semana Santa de 1968

ACTOS, ITINERARIOS Y PROCESIONES

DOMINGO DE RAMOS

A las 10,30: Bendición de palmas y ramos, procesión y Misa Mayor.

A las 6,40 de la tarde: Rosario y acto de desagravio por las blasfemias.

A las 7: Misa con sermón por el Rdo. P. Miguel Lliteras M. SS. CC.

A las 8,30: Misa Vespertina.

JUEVES SANTO

A las 6,30 tarde: Oficio Solemne Homilía, Lavatorio y Comunión.

A las 8,30: Rosario y Procesión. Acto seguido, Celebración de la Palabra.

VIERNES SANTO

A las 6,30 de la tarde: Acción Litúrgica. Adoración de la Vera Cruz y Comunión.

A las 8,30 de la noche: Celebración de la Palabra, «Devallament» y Procesión.

SABADO SANTO

A las 11 de la noche: Vigilia de Pascua y Misa Solemne.

DOMINGO DE PASCUA

A las 7: Misa.

A las 10,30: Procesión del Encuentro y Misa Mayor.

A las 7 de la tarde: Misa.

A las 8,30: Misa Vespertina.

LUNES DE PASCUA

A las 11: Misa Solemne con sermón por el Rdo. D. Baltasar Amengual Pbro. Vicario de Campanet.

A las 8,30: Misa Vespertina.

MARTES DE PASCUA

Romería de Ntra. Sra. de la Bona Pau.

A las 10,30: En el Puig de San Miguel, Misa Mayor con sermón.

ITINERARIOS

Las Procesiones recorrerán las calles siguientes:

Jueves Santo: García Ruíz, Calvario, San Antonio, Baja, P. Vicente Mas, General Franco y Plaza España.

Viernes Santo y Domingo de Pascua: Ca. Franco, Plaza Vieja, San Fernando, Vanrell y Plaza España.

NOTAS

El Jueves y Viernes Santo no se dará la Comunión por la mañana.

Los fieles que comulguen en la Misa de la vigilia Pascual, pueden volver a hacerlo en una de las Misas del día de Pascua.